

# 涙拭い誓つた完全燃焼

「野球をやめる」。涙を流し、父に報告した日からもうすぐ1年になる。プライドやけが、人間関係に悩んでいた姿は影を潜めてきた。大津町・Honda熊本の内田了介(20)。現役続行を決意したプロ注目右腕の胸の内に迫った。

## 「もっと」 社会人野球

都市対抗に挑む 下

埼玉栄高から入社して3年目。最速153キロを誇る直球の1分間あたりの回転数は、「ラブソード」で計測すると2600を超える。  
「ラブソード化け物やラブソード職人と呼ばれるんですよ」  
今季がプロ野球・ドラフト会議の解禁年となる右腕は屈託なく笑う。4月に全日本野球協会が公開した社会人野球日本代表選手らを上回る数値だ。渡辺正健監督(53)も「いいものを持ってくる」と太鼓判を押す。

「高校までは自分が一番だと思ってプレーしてきた。でも大人の世界を見た。うまい人はいっぱいいる、レベルは高い。心を開ける相手もなかなかなく人間関係も苦しかったです」

野球人生で味わった初めての大けがは、精神面もむしばんでいた。入社してからずっとチーム最年少。高校時代とは違った年齢の離れた選手が多く、環境にも戸惑いを感じた。けがら復活し、2年目の都市対抗九州2次予選でも登板。

の九州2次予選で先選出され  
るなど順風満帆だ  
った。その後に転機は  
訪れる。「投球していた  
ら腕がバキッという感覚  
になつた」。右肘を痛め、  
診断結果は骨棘(こつき  
く)。

優勝したJABA北海道大会でも先発を任せられたが、日々のモヤモヤ感が晴れることはなく、練習にも影響をきたしていく。た。

Honda熊本・内田「野球やめる」から1年、成長

高校3年の時も新型コロナウイルスで夏の全国高校野球選手権大会が中止となり、野球をやめようと思ったことはあったが、指導者に訴えたのは初めてだった。

渡辺監督からは親にその場で電話するように促された。泣きじゃくる中で、父の携帯に連絡。「野球が好きだからやつていられるわけではない。野球をやめる」と話した。

父は頭ごなしに説得することはないかった。「野球をやめる時期は来るだ

「一つの決断を下したのは22年の8月。都市対抗本大会が終わってからだつた。「野球をやめます」。練習場で渡辺監督に伝えました。

けじやないところに  
気がついた。弱音は吐け  
ないと思い、監督にもう  
一回やらせてほしいとお  
願いしました

かは考えてごらん。背伸びして先輩の熱量についていくと立ち位置に悩んでしまう。自分の背丈の今までいったら」とアドバイスを送った。

冬場のトレーニングではネットストローでフォーム固めに努め、チームの中でも最後まで筋力トレーニングに励んだ。

した。どれも地道な作業だ。現在はコーチも兼任する北村優(30)らが理解者となってくれ、10月半から始まる日本選手権前まで黙々と続けた。

「大人は行動を見ていい」と。真剣にやつたら何かなた。裏側に変わるものじゃないか。自分の感覚としては、一人のチームメートとして少しずつ見られるようになってきたのかなと思います」



5月に北九州市で行われた、JABA九州大会のビッグ開発クラブ戦で登板したHonda熊本の内田

支えてくれた両親への感謝やチームメートの信頼を強固にするために、全国デビューが完全焼の序章となる。